Niedersächsischer Tennisverband e.V.

Region Oldenburger-Münsterland

Berichte von Vereinen und/oder Einzelpersonen aus der Region



(von Stephan Groenheim – BV Kneheim)

Tennisbälle fliegen wieder

Auch in diesem Jahr nehmen am 26.04.2014 die Tennisspieler des BV Kneheim am bundesweiten Aktionstag "Deutschland spielt Tennis" teil. Im Vorfeld waren viele fleißige Hände vonnöten, um im Jubiläumsjahr – die Abteilung wird 30 Jahre – die Anlage auf Hochglanz zu bringen.

Für die Eröffnung wartet der Vorstand mit einer Neuerung auf. Das bisher übliche Glücks-Mixed-Turnier wird auf das Saisonende verlegt. Stattdessen haben sich die aktiven Spieler des BVK einen langjährig Inaktiven bzw. einen Tennis-Neuling für ihre Matches zu suchen. 26 Meldungen stehen bereits zu Buche, Kurzentschlossene können jedoch auch noch kurz vor Turnierbeginn um 13:30 Uhr bei Sportwart Michael Blömer ihre Anmeldung abgeben.

Gegen 15:30 Uhr schlägt dann die Stunde für die Kinder der Schultennis-AG. In Zusammenarbeit mit der Grundschule Hemmelte wurden die Kinder seit November vergangenen Jahres einmal wöchentlich unter fachkundiger Leitung an den weißen Sport herangeführt, um nun im Modus "Jeder gegen Jeden" den Sieger im Kneheimer Schultennis-Cup 2014 zu ermitteln.

Ab 14:30 Uhr stehen Monika Nienaber und ihr Team für die Bewirtung von Spielern und Gästen mit Kaffee, Kuchen und Fassbier sowie ab 18:00 Uhr mit Grillspezialitäten zur Verfügung. In geselliger Runde findet dann die Eröffnung mit der Siegerehrung des Jux-Turniers sowie einer Überraschung für alle Tennis-Neulinge sein offenes Ende.